

EKSPOS

Kanit Sat Narkoba Polres Sukabumi Laksanakan Rapat Koordiansi Bersama Kepala Desa Kompa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Sep 15, 2023 - 20:12



Kanit Sat Narkoba Polres Sukabumi Laksanakan Rapat Koordiansi Bersama Kepala Desa Kompa

Sukabumi, 15 September 2023 - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan

partisipasi masyarakat dalam memerangi penyalahgunaan narkoba, Kapolres Sukabumi, Kanit Sat Reskrim Polres Sukabumi Ipda Asep, melaksanakan Rapat Koordinasi dengan Kepala Desa Kompa Kecamatan Parungkuda Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Satuan Narkoba Polres Sukabumi dalam menjadikan wilayahnya sebagai "Kampung Bebas Narkoba."

Rapat koordinasi yang berlangsung pada hari ini, Kamis (15/09), menjadi momentum penting dalam perjuangan bersama melawan ancaman narkoba di wilayah Sukabumi. Dalam pidatonya, Kapolres Sukabumi, Kanit Sat Reskrim Polres Sukabumi Ipda Asep, menyampaikan komitmennya untuk menjadikan Sukabumi sebagai contoh sukses dalam upaya pemberantasan narkoba.

Asep menjelaskan, "Kami sangat menyadari bahwa perang melawan narkoba bukanlah tugas yang bisa diemban oleh aparat kepolisian semata. Ini adalah tugas bersama seluruh lapisan masyarakat, termasuk pemerintah desa. Oleh karena itu, kami menggelar rapat koordinasi ini sebagai langkah awal menuju Kampung Bebas Narkoba di Sukabumi."

Rapat koordinasi ini juga menjadi wadah untuk mendengarkan pandangan dan masukan dari Kepala Desa Kompa dan para tokoh masyarakat setempat. Kepala Desa Kompa, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan komitmen pihaknya untuk mendukung penuh upaya pemberantasan narkoba di desanya.

"Kami siap berkolaborasi dengan Polres Sukabumi dalam upaya menjaga generasi muda dari bahaya narkoba. Kami akan menggerakkan masyarakat untuk lebih peduli dan aktif dalam memberantas narkoba di lingkungan kami," kata Kepala Desa Kompa.

Rapat koordinasi ini diharapkan akan menghasilkan langkah-langkah konkret dalam memerangi narkoba, seperti penyuluhan kepada masyarakat, penggalakan kampanye anti-narkoba, serta pemantauan ketat terhadap daerah rawan narkoba. Dengan kerja sama yang erat antara kepolisian dan pemerintah desa, Sukabumi berharap dapat mencapai status "Kampung Bebas Narkoba" yang diimpikan.

Asep mengakhiri pidatonya dengan pesan penting kepada masyarakat, "Mari kita bersatu dalam melindungi masa depan anak-anak kita dari bahaya narkoba. Dengan bersama-sama, kita bisa menjadikan Sukabumi sebagai tempat yang aman dan bebas dari ancaman narkoba."

Rapat koordinasi ini menunjukkan komitmen Polres Sukabumi untuk melibatkan seluruh elemen masyarakat dalam memerangi narkoba dan memberikan harapan bagi generasi muda Sukabumi untuk masa depan yang lebih cerah.

Polres Sukabumi Polda Jabar.